

PIDE EXPLICACIONES AL PSOE

El PP califica de proyecto “fantasma” la planta de vacunas que Rovi iba a instalar en Granada

Eva Martín recuerda que el Ministerio de Sanidad y la Junta de Andalucía firmaron “a bombo y platillo” un acuerdo en 2009

Redacción Médica. Granada

La parlamentaria andaluza del PP de Granada Eva Martín ha pedido este martes al PSOE que defina y concrete el proyecto, que ha definido como “fantasma”, referente a la planta de vacunas que Laboratorios Rovi iba a poner en marcha en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS) de Granada para 2012. Según la parlamentaria, el Ministerio de Sanidad y la Junta de Andalucía firmaron "a bombo y platillo" un convenio con Rovi el pasado 30 de junio de 2009 por el que se acordaba la puesta en marcha de la instalación, que preveía una producción de seis millones de vacunas para la gripe estacional y pandémica mensuales, que garantizaría el suministro a España, y la exportación a Sudamérica, Portugal y el norte de África.

Para llevar a cabo el proyecto, según Martín, el Gobierno andaluz aportaría 20 millones de euros y el Gobierno de España, a través de una Fundación, 25 millones. Una vez firmado el acuerdo, Rovi comunicó a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) que había firmado un convenio con Novavax, y, sin embargo, en febrero de 2010 informó de que ese acuerdo estaba "roto". Hasta ese momento, el Ministerio de Sanidad "había entregado a Rovi 11,9 millones de euros en concepto de ayudas financiables", y en marzo de 2010 se volvió a anunciar "a bombo y platillo de nuevo" la firma de una "carta de intenciones" entre Rovi y Novartis que tendría que materializarse en tres meses.

Transcurridos esos tres meses y una prórroga de otros tres "el convenio no se ha firmado aún", una "ralentización" a la que se suma que la planta de vacunas no puede ir ubicada en el PTS "porque no hay espacio para una nave anexa en la que se tienen que conservar miles de huevos frescos para la elaboración de los antídotos". Por ello, el PP ha criticado que el PSOE "ha vendido humo" con un "proyecto fantasma" y ha advertido de que en este caso puede haber habido "una mala utilización de fondos públicos, por falta de control y de rigor a la hora de conceder ayudas". "No está clara ni la ubicación, ni la definición del proyecto ni su dimensión económica", ha incidido la parlamentaria, que ha presentado ante la Cámara andaluza una serie de preguntas para aclarar la situación de la planta de vacunas.

